

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Gemeinsam für eine friedliche und offene Gesellschaft**

- *Die GwG nimmt Anteil am Kriegsgeschehen in der Ukraine*
- *Service-Seite mit Hilfsangeboten engagierter GwG-Fachleute*

*Köln, 25. März 2022:* Die GwG ist erschüttert über die aktuellen Vorgänge in der Ukraine. Der Verband solidarisiert sich mit all den Menschen, die von den russischen Angriffen betroffen sind. Gerade jetzt ist es wichtiger denn je, die internationale Gemeinschaft zu stärken und sich zusammen für eine friedliche und offene Gesellschaft einzusetzen. Die GwG schließt sich der Erklärung des Weltrats für Psychotherapie an die russische Regierung an ([www.worldpsyche.org](http://www.worldpsyche.org)).

Carl R. Rogers, der Begründer des Personzentrierten Ansatzes, hat sich Zeit seines Lebens in der Friedensarbeit engagiert und sich darum bemüht, dass politische Spannungen abgebaut werden. „In diesen Krisenzeiten bekommt Rogers' Wirken eine besondere und neue Wichtigkeit. Sein Personzentrierter Ansatz ist eine wertvoller Beitrag für ein Miteinander, das auf gegenseitiger Wertschätzung und einem humanistischen Menschenbild beruht“, sagt Michael Barg, Geschäftsführer der GwG.

Zur Unterstützung der betroffenen Menschen in der Ukraine sammelt und verbreitet die GwG auf ihrer [Website](#) Hilfsangebote ihrer Mitglieder. Das Angebot richtet sich an alle, die selbst mit geflüchteten, hilfsbedürftigen Menschen in Kontakt stehen.

#### Hintergrund:

Die *GwG Gesellschaft für Personzentrierte Psychotherapie und Beratung* ist national und auf europäischer Ebene der größte Fachverband für Personzentrierte Psychotherapie und Beratung. Ihre Mitglieder sind in allen Bereichen der psychotherapeutischen und psychosozialen Versorgung sowie in der Beratung tätig. Die GwG vertritt und verbreitet den „Personzentrierten Ansatz“ (PZA) in Forschung und Lehre. Sie unterstützt damit die seelische Gesundheit der Bevölkerung in unterschiedlichen Lebens- und Arbeitsbereichen. Der PZA wurde von dem amerikanischen Psychologen Carl R. Rogers (1902–1987) entwickelt. Wesentliche Erkenntnis seiner Arbeit ist die absolute Wertschätzung und die Fähigkeit zur positiven Entwicklung der Persönlichkeit. Im Rahmen von Psychotherapie und Beratung lernen die Klienten, ihre verborgenen Fähigkeiten zu entwickeln und eigenständig Lösungen für ihre Probleme zu finden.

Weitere Informationen auch unter [www.gwg-ev.org](http://www.gwg-ev.org).

GwG Gesellschaft für  
Personzentrierte Psychotherapie  
und Beratung e. V.  
Melatengürtel 127  
50825 Köln

Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit:  
Dr. Elena Winter  
Tel. 0157 71413117  
Fax 0221 25 12 76  
Mail: [presse@gwg-ev.org](mailto:presse@gwg-ev.org)

[www.gwg-ev.org](http://www.gwg-ev.org)